
 Bericht von der Mitgliederversammlung am 09.10.2021   

Es war ein Abend des Danks und langen anhaltenden Beifalles

Am Samstagabend (09.10.2021) konnte Präsident Georg Dillhage 91 Mitglieder bei der 
Jahreshauptversammlung 2021 begrüßen. Die traditionelle Begrüßung durch den König musste 
leider entfallen, da der seit 2019 amtierende König Maximilian Rottstegge beruflich verhindert war. 
Präsident Dillhage war erfreut nach 2 ½  Jahren wieder eine Mitgliederversammlung abhalten zu 
können und erläuterte die Tagesordnung in der der Fokus auf den Vorstandswahlen lag.

Nach dem Gedenken an die verstorbenen Mitglieder verlas Schriftführer Andreas Rottstegge das 
Protokoll der letzten Mitgliederversammlung, die im März 2019 stattgefunden hatte. Es folge der 
Kassenbericht vom Kassierer Ewald Rensing, der trotz der Pandemie einen sehr positven 
Kassenbestand vermelden konnte. Die Kassenprüfer Dirk Langela und Theo Dunker hatten die Kasse 
der Geschäftsjahre 2019 und 2020 geprüft. Kassenprüfer Dirk Lange betonte in seinem Bericht, dass 
die Kasse vorbildlich geführt wird und beantragte die Entlastung des Kassierers und des gesamten 
Vorstands, die sodann von der Versammlung einstimmig erteilt wurde. Dirk Langela dankte dem 
gesamten Vorstand und dem Offizierscorps für die geleistete Arbeit. Der Präsident Georg Dillhage 
dankte seinerseits den Kassenprüfern für ihre Arbeit und gratulierte Dirk Lange zur Wahl des 1. 
Vorsitzenden des Adler Weseke, die vor 3 Wochen stattgefunden hatte. Bei der anschließenden 
Wahl der Kassenprüfer für 2021 wurden Theo Dunker und Dirk Langela in ihrem Amt bestätigt.

Als nächster Tagesordnungspunkt standen die Vorstandswahlen an. Aufgrund der ausgefallenen 
Mitgliederversammlung in 2020 und Frühjahr dieses Jahres standen mehr Vorstandsposten als üblich
zur Wahl. 

Aus dem Vorstand sind auf eigenen Wunsch drei lang gediente Vorstandsmitglieder ausgeschieden. 
Präsident Georg Dillhage ehrte diese einzeln, würdigte ihr langjähriges Wirken und übergab jeweils 
einen Präsentkorb mit regionalen Köstlichkeiten als Dankeschön. Die Versammlung bedachte den 
ehrenamtlichen Einsatz der drei jeweils mit lang anhaltendem Beifall und Standing Ovations.

Verabschiedet wurden Vizepräsident Hubert Lindenbuß, der 27 
Jahre im Vorstand tätig war, davon 13 Jahre als Vizepräsident in
denen er drei Präsidenten tatkräftig zur Seite stand. Zudem war
er 2005 Schützenkönig. Präsident Georg Dillhage betonte in 
seiner Laudatio, dass er nicht “nur” beratend tätig war, sondern
auch immer mit seiner gesamten Familie und Gerätschaften bei
Aufbauarbeiten wie selbstverständlich angepackt hat. Hubert 
Lindenbuß war bei der Ehrung sichtlich gerührt und dankte in 

seiner Rede allen Weggefährten und insbesondere dem Präsidenten Georg Dillhage. Bei der 
anschließenden Wahl wurde Markus (Leusel) Niehaus von der Versammlung einstimmig zum neuen 
Vizepräsidenten gewählt. Somit bleibt das ungeschriebene Gesetz, dass der Präsident und 
Vizepräsident aus dem Dorf und der Bauernschaft kommen, gewahrt.
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Als weiteres wurde der 3. Beisitzer Gerhard Osterholt 
verabschiedet. Präsident Georg Dillhage dankte ihm für 31 Jahre 
Vorstandsarbeit und betonte, dass es nur wenige gab die so 
lange im Vorstand tätig waren. Gerhard Osterholt hat in den 
letzten Jahren auch als Fotograf alle Schützenfeste und 
Festlichkeiten als Vereinsfotograf begleitet. Präsident Dillhage 
konnte erfreut mitteilen, dass er diese Aufgabe noch einige Jahre
weiter übernehmen wird.

Als drittes Vorstandmitglied wurde der 4. Beisitzer Bernd Klink 
verabschiedet. Präsident Georg Dillhage dankte ihm für 19 Jahre 
Vorstandsarbeit. Bernd Klink war zudem im Jahr 1999 
Schützenkönig. Im Vorstand verwaltete Bernd Klink die 
Vorstandskasse und war bei allen Veranstaltungen des Vorstands
für die Bewirtung und deren Abrechnung verantwortlich. 

Bei den jeweils anschließenden Neuwahlen wurden Robert Lindenbuß (3. Beisitzer), Ludger 
Terschluse (4. Beisitzer) und Christian Sieves (9. Beisitzer) in den Vorstand gewählt.

In ihren Ämten bestätigt wurden durch Wiederwahl Stefan Hüls (Oberst), Ewald Rensing (Kassierer), 
Andreas Rottstegge (Schriftführer), Martin Verdirk (stlv. Kassierer), Hubert Böcker (2. Beisitzer), Jan 
Gesing (5. Beisitzer), Klaus Olthoff (7.Beisitzer) und Renè Niehaus (10. Beisitzer). Die Amtszeiten 
variieren satzungskonform zwischen 1-3 Jahren. Ab der nächsten Sitzung, die am 19. März 2022 
stattfinden wird, tritt wieder  der normale Rhythmus in Kraft, wonach nur jeweils 1/3 des Vorstands 
für 3 Jahre neue gewählt wird.

Nach einer Pause berichtete Präsident Georg Dillhage über die beiden abgelaufenen Jahre. Trotz der 
pandemiebedingten Verbote konnte im August dieses Jahres ein Frühschoppenkonzert mit Kranz-
Niederlegung und großem Zapfenstreich stattfinden. Präsident Georg Dillhage bedankte sich beim 
gesamten Vorstand für die geleistete Arbeit. Ein großer Dank ging auch an den Musikverein Weseke 
für die gute Zusammenarbeit und insbesondere an Andy Kösters, der in ganz besonderer Weise bei 
den Vorbereitungen mitgeholfen hatte. Von den Mitgliedern und aus der Bevölkerung gab es viel 
Lob und Dank von allen Seiten.
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Beim Ausblick ins nächste Jahr berichtete Präsident Georg Dillhage davon, dass im nächsten Jahr das 
350-jährige Jubiläum am Schützenfestsamstag mit einem Kaiserschießen und abendlichen Kaiserball 
mit Live-Musik geplant ist. Für den Schützenfestsonntag ist ein großer Sternenmarsch mit 
befreundeten Vereinen angedacht. Zudem soll eine Festzeitschrift mit den Königspaaren der letzten 
25 Jahre herausgegeben werden. Am Sonntagabend, Montag und Dienstag soll wie gehabt gefeiert 
werden. Eine Veränderung wird es jedoch geben: der in Weseke traditionelle Fackelzug wird nur 
noch am Sonntagabend stattfinden.

Nachdem es beim Punkt Sonstiges keine weiteren Fragen gab, beendete Präsident Georg Dillhage 
die Versammlung um 22:30 Uhr.


